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As candidaturas a 
deputado estadual

Política

Houve uma colaboração geral, 
assim conseguimos reduzir 
os gastos sem comprometer 
a qualidade nos trabalhos 
legislativos, dando estrutura para 
os vereadores e priorizando a boa 
gestão do dinheiro público. Com 
respeito e transparência, damos 
publicidade aos dados, sabendo 
que nossa contenção de despesas 
já refletiu na vida das pessoas. 
Fizemos devolução de recursos que 
ajudaram o Hospital Seara do Bem. 
Nossa meta está sendo alcançada a 
cada mês e assim queremos fazer 
até o final da gestão”

Gerson dos Santos (PSD), Presidente 
da Câmara, ao destacar a economia que o 
legislativo conseguiu realizar neste ano de 
2021

Olivete Salmória

As candidaturas a 
deputado estadual

O ex-deputado Ivan Ranzo-
lin foi visto em recente 
encontro político do PSD. 
Há quem diga que está re-

tornando ao cenário político, de olho 
em uma candidatura à Assembleia 
Legislativa. Ranzolin foi eleito depu-
tado estadual por seis vezes e che-
gou a presidente da casa. Também foi 
eleito deputado federal em 2002. Te-
ve uma bela carreira política e, pelo 
visto, se sente pronto para retornar. 
Para o PSD é um nome de peso e com 
potencial maior do que os atuais pre-
tendentes à vaga. De todos os maio-
res partidos, o PSD é o que terá maior 
número de candidatos à vaga de de-
putado estadual: os vereadores Ger-
son dos Santos, Jean Pierre Ezequiel, 
Ozair Coelho Polaco, Heron Ander-
son de Souza, sem contar ainda ou-
tras possibilidades, como do próprio 
prefeito Ceron ou do apoio a um no-
me do PP, por exemplo, como do vi-
ce-prefeito Juliano Polese. Pelo MDB, 
até agora apenas o ex-secretário re-
gional, Juarez Mattos, se colocou co-
mo candidato à vaga. É verdade que 
não há muitas alternativas no parti-
do, por absoluta falta de lideranças de 
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O presidente da Câmara, Gerson dos 
Santos, apresentou nesta semana um 
balanço da gestão dos repasses ao le-
gislativo, mostrando o esforço feito 
para reduzir os gastos da Câmara, 
desde o início da legislatura. A econo-
mia ocorreu, sobretudo, pelo corte das 
diárias e a não permissão de custeio 
de viagens para cursos e congressos. 
Significa dizer que os vereadores até 
podem viajar, como fez recentemente 

Mais dois vereadores para 
a equipe de Baldessar

Economia com o fim das diárias

O prefeito de Otacílio Costa, Fabiano Baldessar 
de Souza participou, essa semana, de reunião 
com o vereador do MDB Jaison Rodrigues e os 
suplentes Antônio Rogério Velho e Amarildo Ri-
beiro, que assumem vaga na Câmara de Verea-
dores nos lugares dos titulares Jean da Silva e 
Luiz Oliveira. O vereador Luiz Oliveira assumiu 
a Secretaria da Agricultura e Jean da Silva já es-
tá respondendo pela Secretaria da Saúde. Bal-
dessar chamou três vereadores do partido para 
compor a sua equipe, sendo que o primeiro foi a 
1ª suplente professora Rosa Moser, que assumiu 
a Previdência Municipal.

Raio X... “Há questionamento sobre o funciona-
mento do Raio X da UPA. Algumas pessoas dizem 
que está funcionando, mas não emite laudo e ou-
tras dizem que vão até lá, mas não conseguem fa-
zer exame porque o aparelho está estragado. Te-
mos de esclarecer a população”, disse o vereador 
Nei Casa Nossa (PSL), que esta semana apresentou 
um pedido de informação na Câmara. Esse Raio X 
levou anos para ser instalado, ficou por meses en-
caixotado e após instalado parece agora que está 
com problemas. Vamos ver o que a municipalidade 
vai responder ao vereador Nei.

Valor do vidro... A vereadora Susana Duarte es-
tá sugerindo que a prefeitura reestruture sua po-
lítica de coleta de vidros, “pois além de desperdí-
cio de recursos públicos, está colaborando com a 
poluição do meio ambiente”, diz ela. Suzana fez 
um paralelo entre o preço do vidro pago para os 
catadores e o que a prefeitura gasta para a coleta 
do lixo: poucos lugares compram o vidro para re-
ciclagem, e quando compram não pagam mais que 
R$ 0,10 (dez centavos) o quilo. Já o município pa-
ga R$ 0,31 (trinta e um centavos) o quilo do vidro 
quando destinado ao aterro sanitário.

Projeto arquivado... Há quem esteja cobrando 
do presidente da Câmara, Gerson dos Santos, a al-
teração do valor dos vencimentos dos vereadores. 
É que na legislatura passada ele chegou a apresen-
tar um projeto para redução dos salários dos mes-
mos, visando reduzi-los a um salário mínimo.

Os pedidos do coral... Na relação dos pedi-
dos da Associação de Moradores do Bairro Co-
ral, feitas ao prefeito essa semana, consta a pa-
vimentação de pelo menos 10 ruas. Ceron disse 
que a maioria delas já está sendo encaminhada. 
Pelo que sei, os R$ 50 milhões tomados do Finisa 
já se foram e agora a prefeitura está dependendo 
de recursos de emendas parlamentares. Aliás, os 
vereadores já pediram e eu também já provoquei 
através do blog, para que nos forneçam a relação 
das 180 ruas pavimentadas que foram divulgadas 
em campanha e a metragem do asfaltamento feito 
pela administração. Mas, essa informação nunca 
chegou.

Videomonitoramento... Diante dos inúmeros 
furtos que têm ocorrido em Lages, o vereador He-
ron Anderson de Souza está questionando a res-
peito das câmeras de videomonitoramento. Quer 
saber quantas estão em funcionamento, pois não 
há dúvidas de que elas permitirão a PM identificar 
os ladrões e arrombadores. Afinal, devem servir 
para alguma coisa, não é?

Insegurança financeira... O superintendente 
da Fundação Municipal de Esportes, Renato Nu-
nes de Oliveira Junior, justificou a razão da prefei-
tura não ter pago ainda as oito parcelas da Bolsa 
Atleta deste ano e só ter repassado três parcelas 
em 2020, Segundo ele, isso se deu por “inseguran-
ça financeira”. “Como a prefeitura não sabia como 
iam ficar as finanças com a pandemia, suspendeu 
o repasse do dinheiro dos atletas, mesmo sendo 
estipulado por lei”, explicou. Diante das muitas 
pressões na semana passada foi, lançado edital pa-
ra a concessão das bolsas.

peso, já que o ex-prefeito Elizeu Mat-
tos estaria fora da disputa. Pelo PSL, 
nos parece já definida por antecipação 
a candidatura de Lucas Neves, vis-
to que é candidato natural, uma vez 
que disputou a mesma vaga há quatro 
anos e teve um bom desempenho (fez 
26.794 votos), a despeito da ausência 
de apoio do partido ao qual pertencia 
à época: o PP. Aliás, Lucas já está em 
pré-campanha como assessor especial 
do governo na Serra. Além destes, o 
PL também tem forte candidato com a 
tentativa da reeleição de Marcius Ma-
chado. Tem investido muito em obras, 
tanto em Lages como na região, usan-
do os recursos de emendas. Estrategi-
camente, tem destacado ações em ca-
da um dos municípios e nos bairros de 
Lages. No caso do PSD, embora sejam 
muitos os interessados, nos bastido-
res há comentários de que a promessa 
de Ceron é apoiar Gerson dos Santos. 
De forma que se isso se concretizar, 
as chances de chegarmos à Assem-
bleia Legislativa estarão nas mãos de 
Marcius, Lucas e Gerson. Bom seria se 
conseguíssemos eleger três. Mas creio 
que conseguiremos, no máximo, con-
quistar duas cadeiras.

Freitinhas (MDB) que foi a Brasília, 
mas com seu próprio dinheiro. Medi-
da mais que correta. Gerson também 
destacou o andamento do processo de 
implantação do sinal de TV aberta. Is-
so já acho desnecessário, porque em-
bora não tenha custo na implantação, 
terá de arcar com a manutenção. Mas 
hoje as sessões já podem ser acom-
panhadas via internet e acessada por 
qualquer celular.


